



Streit um Dauer-Staus in Wien.

## Verkehr: Harte Kritik am Rathaus

**Wien.** Auf Einladung der Initiative „MeinAuto“ diskutierten Vertreter der Autofahrerklubs und Experten über die Wiener Verkehrspolitik. Das Fazit ist: „Harte Kritik am rot-grünen Kurs der Abzocke bei den Parkplätzen und der Parkraumbewirtschaftung“.

Heiße Diskussionen lösten letztlich auch die Debatten um die zahlreichen Ringsperren und vor allem die Verzögerung des Baus des Lobautunnels aus. Burkhard Ernst, Gründervon „Mein Auto“ erklärte: „Da gibt es ein fertiges Konzept, das die Stadtregierung jetzt auf Kosten der Steuerzahler nochmals neu prüfen lässt.“